
***Grußwort der
Rostocker Oberbürgermeisterin Eva-Maria Kröger
zum 42. Warnemünder Küstenwaldlauf
am 26. April 2025***



Sportliche Leistungen und Erlebnis Natur

Liebe Läuferinnen und Läufer,
liebe Organisatorinnen und Organisatoren,

herzlich willkommen zum 42. Warnemünder Küstenwaldlauf! Ich freue mich, dass sich erneut so viele Sportbegeisterte aus Rostock, Mecklenburg-Vorpommern, ganz Deutschland und darüber hinaus auf den Weg machen, um gemeinsam auf einer der schönsten Laufstrecken unseres Landes zu starten.

Dieser Lauf verbindet alles, was Warnemünde so besonders macht: die frische Meeresluft, das Rauschen der Ostsee, den schattigen Küstenwald und natürlich die einzigartige Atmosphäre unseres Seebades. Ob auf der anspruchsvollen 10-Kilometer-Strecke entlang der Promenade bis zum Leuchtturm oder beim 3-Kilometer-Lauf – hier zählt nicht nur die sportliche Leistung, sondern auch das gemeinsame Erlebnis in der Natur.

Ein großes Dankeschön gilt den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, die mit ihrem Engagement diesen Lauf auch 2025 erst möglich machen. Sie sorgen dafür, dass alle Teilnehmenden unter besten Bedingungen laufen, walken und genießen können.

Ich wünsche Ihnen allen viel Erfolg, Freude und unvergessliche Momente!

Ihre

Eva-Maria Kröger
Oberbürgermeisterin der Hanse- und Universitätsstadt Rostock

Rostock, im März 2025
